

Herren Landesliga Westsüdwest (Bayerischer TTV)

DJK Seifriedsberg : TTC Langweid
Samstag, 13.04.2024, 17:00 Uhr

Spieltag 18 für die DJK Seifriedsberg: DJK Seifriedsberg und TTC Langweid trennen sich unentschieden

Das war kaum zu fassen: Mit 5:5 in den Spielen und mit 20:22 Sätzen trennten sich die Spieler des TTC Langweid beim Auswärtsspiel in der Herren Landesliga Westsüdwest (Bayerischer TTV) am Samstagnachmittag von der DJK Seifriedsberg. Rund 150 Minuten dauerte das Match, ehe Max Richter das Unentschieden im letzten Spiel dieses Mannschaftskampfes sicherte. Beide Mannschaften absolvierten dieses verlegte Match mit Ersatzspielern. Einen großen Verdienst zur Punkteteilung leistete Max Richter, der in seinen Spielen an diesem Tag ungeschlagen blieb.

Der Mannschaftskampf lief wie folgt ab: Bei ihrer Drei-Satz-Niederlage gegen Sandulenko / Carcevschi wurden Mauch / Frei unterm Strich die Grenzen aufgezeigt. Das musste man neidlos anerkennen. Beim wenig später folgenden 6:11, 11:5, 13:11, 11:8-Erfolg gegen Bröll / Kap kamen Goell / Richter nur im ersten Satz in die Bredouille. Bei diesem Satzverlust blieb es aber auch. Das Zwischenergebnis zeigte nach den Eingangsdoppeln ein 1:1. Weiter ging es anschließend mit den Einzel. Der Start in die Partie hätte für Laurin Goell besser laufen können, doch gewann er nach Verlust des ersten Satzes das Spiel gegen Timur Carcevschi noch mit 3:1 und steuerte somit einen Punkt für die Heimmannschaft bei. Trotz des Gewinns der ersten beiden Sätze verlor Nico Mauch sein Einzel gegen Yurii Sandulenko noch mit 2:3 im Entscheidungssatz. Beim Stand von 2:2 ging es nun weiter, als das untere Paarkreuz an die Tische trat. Gut gekämpft, aber verloren, hieß es bei der nachfolgenden 1:3 Niederlage jedoch für Kilian Frei gegen Jakob Kaps. Anlaufschwierigkeiten musste Max Richter zunächst überwinden, bevor sein 3:1-Erfolg unter Dach und Fach war. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler der DJK Seifriedsberg und des TTC Langweid. Nur einen Satzerfolg verbuchte Laurin Goell bei seiner Pleite gegen Yurii Sandulenko. Trotz des Satzverlustes wurde es dann unterm Strich also doch noch ein eher sicherer Sieg. Bis in den Fünften ging die Partie zwischen Nico Mauch und Timur Carcevschi, die Nico Mauch letztendlich mit 3:2 für sich entscheiden konnte. Bemerkenswert war der Verlauf des Entscheidungssatzes, der mit nur zwei Punkten Unterschied endete. Gut gekämpft, aber verloren, hieß es bei der anschließenden 1:3 Niederlage jedoch für Kilian Frei gegen Marco Bröll. Durch das Ergebnis dieses Einzels liegt die Saison-Bilanz von Frei nun bei 12:20, während Bröll bislang 20 Siege und 14 Niederlagen zu verzeichnen hat. Das Ergebnis vor dem anstehenden Vierer-Einzel zeigte ein 4:5. Lange umkämpft war das Spiel zwischen Max Richter und Jakob Kaps, ehe sich der Gastgeber in fünf Sätzen durchsetzen konnte. Durch das Ergebnis dieses Einzels liegt die Saison-Bilanz von Richter nun bei 3:5, während Kap bislang 8 Siege und 4 Niederlagen zu verzeichnen hat. Somit trennte man sich unentschieden.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team der DJK Seifriedsberg die Saison mit einem Punkteverhältnis von 17:19 bei 7 Saison-Siegen, 8 Niederlagen und 3 Unentschieden ab. Die Mannschaft des TTC Langweid erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 32:4. Auch für sie ist die Saison damit Geschichte.

Statistik:

DJK Seifriedsberg

Doppel: Mauch / Frei 0:1, Goell / Richter 1:0

Einzel: L. Goell 1:1, N. Mauch 1:1, K. Frei 0:2, M. Richter 2:0

TTC Langweid

Doppel: Sandulenko / Carcevschi 1:0, Bröll / Kaps 0:1

Einzel: Y. Sandulenko 2:0, T. Carcevschi 0:2, M. Bröll 1:1, J. Kaps 1:1